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https://www.100test.com/kao_ti2020/188/2021_2022__E4_B8_AD_

E8_80_83_E6_96_B0_E6_c64_188410.htm 今年是初中划为区管

后的第一届毕业生参加中考，在考试及录取政策上会有变化

吗？从多所中学获悉，青岛市今年有望扩大保送学生和直升

学生的名额，具体的实施办法下月将出台。 保送和直升不用

中考 据介绍，去年青岛市初中没有实行直接保送毕业生进高

中的政策，而是推荐毕业生总数3％的学生作为"直升学生"，

参加青岛二中、青岛五十八中和青岛九中的"自主招生"考试

，被录取的考生不需要再参加中考。 其中，青岛二中作为全

国首批新课改实验区的一所重点高中，率先在"自主招生"中

取消"纸笔考试"，采用"综合素质测评＋面试"的方式，招收

了100名优秀初中毕业生。 今年中考保送生和直升生的名额将

在去年的基础上大幅度增加。比较可能的一种方案是：初中

学校推荐一部分学生保送、一部分学生直升，剩下的学生则

通过参加中考进入高中。而需要参加中考的学生比例到底是

多少，有关部门还在征求各中学意见。同时，具有自主招生

资格的高中范围，也可能会扩大。 推荐直升不只看成绩 根据

去年的政策，初中学校推荐学生参加直升的标准，除学习成

绩外，学生的综合素质、在国内外知名大赛中的获奖经历等

都是需要考虑的因素，而高中学校也会参照这些条件选拔优

秀学生。因此，有业内人士认为，中考有着"指挥棒"的作用

，扩大保送生的比例有利于给学生减负，让他们提高综合素

质，和我省在"3＋X"的基础上再加"1"的新高考政策"接轨"，更

好推进素质教育的实施。 100Test 下载频道开通，各类考试题
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